

寄附・寄贈ありがとうございます 大切に活用させていただきます



12月18日、岩井ライオンズクラブから「児童のために」と、児童福祉センターに室内遊具2基を寄贈いただきました。
いただいた遊具は、児童福祉センター内びよびよルームに設置し、大切に活用させていただきます。

できます。(現在びよびよルームは市の保健事業の会場として使用しているため、設置は令和6年5月頃の予定です。)



12月19日、坂東市茶業組合から、「市政のためにご利用ください」と、10万円を寄附いただきました。大切に活用させていただきます。

12月21日、故倉持敏子さんの長女・美由紀さん(岩井)から、「母が生前、頻繁に利用していた総合文化ホールベルフォーレのためにご利用ください」と、大活字本18冊とマイク・スピーカー・アンプ一体型のオールインワンマイク1本を寄贈いただきました。

大活字本は、文字が読みづらい方や視力の弱い方にも読みやすいように大きな活字で組みなおされた本です。大切に活用させていただきます。



1月4日、岩井剣道教室の皆さんから、「子どもたちのために活用してください」と、お年玉募金として集められた1万4,425円を寄附いただきました。大切に活用させていただきます。



初期消火に尽力 感謝状贈呈

12月13日、坂東消防署で建物火災の消防協力者、坂本貴志さん(辺田)に坂東消防署長から感謝状が贈呈されました。

坂本さんは、10月28日に市内の保育園で発生した建物火災を早期に見出し、激しい落雷と豪雨のなか園に駆けつけ、保育士や園児に火災の発生を伝えました。その後、園内にあつた消火器で初期消火を実施しました。これらの初期消火の実施により、被害は外壁の一部とスモートメーカー1器のみで他への延焼はなく、消防隊の到着時には鎮火状態でした。火災による被害を最小限に抑えた勇敢な行動は社会的模範です。



献血功労団体へ 感謝状

1月4日、献血功労団体として一般社団法人坂東青年会議所に感謝状が伝達されました。感謝状は、永年にわたり献血を推進している団体や、献血に協力している団体に日本赤十字社茨城支部長から贈られるものです。おめでとございます。

